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令和 5年 6月 1
日（木曜日）午後
3時30分、京都市
中京区堀川通二条
城 前「ANAク ラ
ウンプラザホテル
京都 2階平安の
間」において、近
畿税理士会中京支
部第43回定期総会

を開催した。
福島重典総務担当副支部長が司会者となり、ま
ず令和 4年度中に逝去された会員に対し黙祷を捧
げた後、松永幸大副支部長が開会を告げ、来賓の
出席に謝意を表明した。
その後、福島重典副支部長から、中京税務署植
木伸二署長、東京税理士会四谷支部澤田周延支部
長、京都税理士協同組合森敏行副理事長、中京税
務署廣岡拓也副署長、中京税務署橋本勇治総務課
長、中京税務署管理・運営第一部門亀岡利圭統括
官、中京税務署徴収部門阿曽公一統括官、中京税
務署個人課税第一部門宇城あゆみ統括官、中京税
務署資産課税部門三田哲也統括官、中京税務署法
人課税第一部門森啓人統括官、東京税理士会四谷
支部武藤晃宏副支部長、東京税理士会四谷支部浅
川昭久総務部長の12名を紹介した。
続いて、安井伸夫支部長の挨拶に入り、安井支
部長は来賓及び会員の出席に謝意を表した後、税
理士を取り巻く諸般の情勢及び各委員会活動を中

心とした報告を行った。また、この 1年間の会員
及び役員の協力に対して謝意を表した。
続いて福島重典副支部長は支部規約第37条第 8
項に基づく議決権数の報告を行う旨を告げ、会員
総数458名、本人出席数89名、委任状出席数204
名、合計出席数293名であり、支部規約第38条の
定足数を満たしており、本総会は有効に成立して
いることを告げた。
引き続き、議長の選出に入り、支部規約第43条
に基づく選出方法を司会者たる福島重典副支部長
に一任することに多数が合意し、司会者は河原林
温朗会員を議長に指名し、同氏は就任を承諾して
議長席に着いた。
議長は、就任挨拶の後、議事進行の方法につい
て説明をし、議事録署名人の選出方法を議場に
諮ったところ、議長に一任することに多数が合意
し、議長は加川裕介、中野仁資両会員を指名し、
両氏はこれを承諾して、議案の審議に入った。

第 1号議案　令和 4年度事業報告書及び決算書類
（収支計算書、正味財産増減計算書、貸借対照表及
び財産目録）承認の件
議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、要点
説明によることの了承を得て、福島重典副支部
長、林剛史総務委員長、佐々木栄美子研修委員
長、西田圭吾税務支援対策委員長、中村剛厚生委
員長、村尾法生広報委員長、安田聖情報システム
委員長、林剛史綱紀監察委員長、多胡勘九郎総務
委員が議案書に基づいた説明をなし、続いて支部

第43回中京支部定期総会開催第43回中京支部定期総会開催
髙橋宏至支部長のもと新執行部始動髙橋宏至支部長のもと新執行部始動
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監事を代表して永田幹
人支部監事の監査報告
の後、質疑に入った。
髙島良彦会員より、
当年度借室料が月額 2
万円増額されている理
由について執行部およ
び監事への質問があ

り、林剛史総務委員長より、支部会計入力や弔事
連絡の発信、支部行事の出欠の集約などをお願い
することになり、増額となったとの回答があっ
た。また、永田監事からも監査の結果、特に問題
ない旨報告された。つづいて、板倉義守会員よ
り、議案書の記載方法について質問があり、福島
重典総務担当副支部長より、要望として受け止め
たと回答があった。
その後、議案につき挙手による採決に入ったと

ころ挙手多数をもってこれを承認可決した。

第 2号議案　「中京支部滞納支部会費徴収整理細
則」一部改正（案）承認の件
議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、林剛

史総務委員長が議案書に基づいて説明をなし、質
疑に入った。
その後、議案につき挙手による採決に入ったと

ころ挙手多数をもってこれを承認可決した。

第 3号議案　令和 5年度事業計画（案）及び収支予
算（案）承認の件
議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、林剛

史総務委員長が議案書に基づいて説明をなし、質
疑に入った。
その後、議案につき挙手による

採決に入ったところ挙手多数を
もってこれを承認可決した。

第 4号議案　支部役員任期満了に
伴う改選の件
議長は、本総会の終了をもって

役員任期満了となるにつき、支部
規約第10条第 2項の規定に基づく
支部役員選任細則の説明をし、同
第 2条による支部役員選考委員会
の選考委員の選任に入り、議長に

一任することに全員合意
し、次の 5名を選任し
た。
板倉義守会員　木村明
美会員　坂部　浩会員
廣瀬　裕会員　藤原智
子会員
上記 5名は別室で合議
し、同第 4条による選考委員会委員長坂部浩会員
から支部役員につき、別掲の35名を選考した旨報
告された。
選考委員会による選考者について、議長よりそ
の承認を求めたところ挙手多数をもってこれを承
認可決した。
以上で全議案を議了したので、議長はその旨を
述べ、議事進行に対する協力を謝して議長席を退
席した。
司会者は、会員と議長の労に謝意を表し、続い
て新役員を代表して髙橋宏至新支部長から前事業
年度における会員の協力に対する謝意と今後の抱
負について挨拶が行われた。
引き続き、来賓の中京税務署植木伸二署長、東
京税理士会四谷支部澤田周延支部長、京都税理士
協同組合森敏行副理事長から祝辞を拝受し、その
後、祝電の披露がなされ、午後 5時40分林一樹副
支部長が閉会を宣した。
閉会後、税務行政の円滑な運営に対するこれま
での多大な貢献に対して、中京税務署植木伸二署
長より、安井伸夫前支部長へ感謝状の贈呈が行わ
れ、列席者一同、安井伸夫前支部長の貢献に対し
改めて感謝の意を表した。
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令和 5年 6月 1日（木曜日）午後 3時00分、京
都市中京区堀川通二条城前「ANAクラウンプラ
ザホテル京都 2階平安の間」において、近畿税理
士政治連盟中京支部第41回定期大会を開催した。
日向明泰幹事長が司会者となり、開会を告げ、
続いて安井伸夫支部長の挨拶に入り、会員の出席
に謝意を表し、会務執行に関する諸般の情勢を中
心とした報告を行った。
続いて、議長の選出に入り、選出方法を司会者
たる日向幹事長に一任することに多数が合意し、
司会者は河原林温朗会員を議長に指名し、同氏は
就任を承諾して議長席に着いた。
議長は議決方法の説明をなし、議事録署名人の
選出方法を議場に諮ったところ、議長に一任する
ことに多数が合意し、議長は加川裕介、中野仁資
両会員を指名し、両氏はこれを承諾した。
続いて議長は議案の審議に入った。

第 1号議案　令和 4年度運動経過報告承認の件
第 2号議案　令和 4年度収支決算報告承認の件
第 3号議案　令和 5年度運動方針（案）承認の件
第 4号議案　役員任期満了に伴う改選の件
第 5号議案　その他
� （年間収支報告書及び財産目録）

議長は、安井支部長に各号議案の説明を求め、
安井支部長は議案書に基づいて説明をなし、報告
を行った。挙手による採決に入ったところ、賛成
多数をもってこれを承認可決した。
新役員は以下の通り
支 部 長　髙橋宏至
副支部長　河原林温朗・坂部　浩・安井伸夫
幹 事 長　髙島良彦
副幹事長　日向明泰
幹　　事　沢辺重行・中村　剛・林　一樹・
　　　　　福島重典・松永幸大・南　博光
会計監事　粟田　仁・小林由香

第41回中京税政連定期大会開催第41回中京税政連定期大会開催

行事予定、各種講座・新刊図書のお申し込みをご案内しております。是非ご覧ください。

出資金1万円（会費無料）で様々な特典が受けられます。詳しくは下記までお問い合わせ下さい。

〒604－0943 京都市中京区麩屋町通御池上ル上白山町258－2（京都税理士会館内）
Tel  075－222－2311　Fax  075－222－2355

w w w . k y o z e i . o r . j p
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暑さの厳しい毎日が続いておりますが、会員の
皆様におかれましては、ますますご健勝にてお過
ごしのこととお慶び申し上げます。

平素より中京支部の会務運営に格別のご理解と
ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

6 月 1 日開催の中京支部第43回定期総会には多
数の会員先生方のご出席を賜り、上程されました
全議案を原案通りご承認賜りましたことを重ねて
御礼申し上げます。

定期総会の開催に際しまして、中京税務署署長
植木伸二様はじめ署幹部の皆様、京都税理士協同
組合副理事長森敏行様、東京税理士会四谷支部支
部長澤田周延様、副支部長武藤晃宏様、総務部長
浅川昭久様のご臨席を賜り、丁寧なご祝辞をいた
だきましたこと、心から御礼を申し上げます。

伝統あるこの中京支部の支部長を拝命すること 
になり、大変光栄でありますとともに重責を感じ
ております。会員の皆様の負託に応える支部活動
をめざして、新しく選任されました副支部長、幹
事、監事の皆様とともに丁寧で開かれた会務運営
に努めてまいる所存でございます。新執行部に対
し、ご指導、ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し
上げます。

コロナ禍において、中京支部の活動も停滞を余
儀なくされました。なかでも、社会貢献活動の制
限は、税理士の社会的使命に対する意識の変化を
生じさせたのではないかと感じています。今後
の支部活動におきましては、支部独自の税務相
談事業の実施、税務支援事業への積極的な対応、
講師育成を含めた租税教育事業への幅広い対応、
YouTubeチャンネルを活用した情報発信など、

支��部��長
髙　橋　宏　至

社会貢献活動を活発に行い、納税者の皆様の信頼
に応えていきたいと思います。　　　　

コロナ禍において、会員の皆様の相互交流の機
会も減少しました。交流の機会を失うことは、支
部活動への参加意識の減少にもつながります。新
型コロナ感染症対策に留意しつつ、厚生・広報事
業を通じて、交流の場を積極的に設け、支部の活
性化につなげていきたいと思います。

また、新入・転入会員の皆様には、支部の活動
に新たに参加していただけるよう、交流会を開催
し、支部活動の意義をお伝えしていきたいと思い
ます。

経済社会や技術環境が目まぐるしく変化するな
か、税務行政のDXの取り組みなど、我々税理士
を取り巻く環境もかつてないスピードで変化して
います。進化する税理士業務への対応は急務であ
ると考えます。支部といたしましては、税理士業
務効率化の実現を図るためのICT活用の新しい情
報や、技術環境を向上させるための情報を研修・
広報事業を通じて会員の皆様に提供していきたい
と思います。

社会経済活動はコロナ禍前の状態に回復しつつ
あります。しかし、原材料高、人手不足など、中
小・零細企業を取り巻く環境は依然厳しいものが
あります。このような環境の中で、関与先から求
められる税理士としてのニーズは多様化していま
す。これらのニーズに応えるためには税理士とし
てのスキルアップが必要であると思います。研修
事業をはじめとした支部の活動が、研鑽を積む場
となることを願っております。

結びにあたり、たくさんの会員の皆様にご参加
いただけるよう、会務運営に努めてまいります。
会員の皆様の支部事業への積極的なご参加とご支
援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

時節柄、会員の皆様にはお身体を十分にご自愛
のうえ、ご事業の益々のご発展とご健勝を心より
祈念申し上げます。

支部長からのご挨拶支部長からのご挨拶
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中京支部の皆様におかれましては、益々ご清栄
のこととお喜び申し上げます。この度、澤田周延
支部長の後任として、東京税理士会四谷支部の支
部長に就任いたしました武藤晃宏でございます。
どうぞよろしくお願い申し上げます。
貴支部の定期総会には何度か参加させていただ
きましたが、貴支部の皆様の会務に対する姿勢、
情熱、そして、会員皆様の心の温かさはいつも変
わらず、見習うところばかりです。
四谷支部の第75回定期支部総会には、支部長の
髙橋宏至様をはじめ、副支部長の林一樹様、松永
幸大様にご臨席賜り、誠にありがとうございまし
た。今後も貴支部との友好支部関係を更に深め、
両支部の会員同士でもたくさんのつながりがもて
るよう、様々な活動をしていきたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願いします。
結びにあたりまして、貴支部の今後益々のご発
展と会員皆様のご健勝を祈念いたしまして、ご挨
拶とさせていただきます。

支部の仕事は、長い税理士生活にもかかわら
ず、今まで全く携わっておりませんでした。とこ
ろが、 3年ほど前に広報部へのお誘いがあり一員
になったばかりです。年に 3回届く会報誌『よつ
や』を忙しさにかまけて、表紙の写真は眺めても
誌面をめくることさえなかったのがほとんどだっ
たのですが…。まさか、自分が企画から校正作業
まで関わるとは思いもしませんでした。そんな支
部業務の不届き者で若輩者が、このたび広報部長
を拝命することとなりました。各部会の名称や仕
事内容も、支部の役員の方々のお顔とお名前も、
未だにきちんと把握できていないという危うい状
態ですので、自分ながらに大丈夫かと感じてしま
います。これから勉強させていただきます。そん
な頼りない私ですが、会報誌をより多くの会員に
目を通してもらえるよう、支部や同好会の活動報
告にとどまらず、楽しい企画を盛り込めたらと野
望を抱いております。中京支部様へも積極的に原
稿依頼をさせていただく所存です。今後ともどう
ぞよろしくお願いいたします。

東京税理士会四谷支部
支��部��長
武　藤　晃　宏

東京税理士会四谷支部
広報部長
長　濱　栄　子

四谷支部からのご挨拶四谷支部からのご挨拶

税理士としての綱紀粛正に努めましょう税理士としての綱紀粛正に努めましょう

１．業務処理簿（法第41条・法第48条の16）を作成しましょう。

２．税務代理権限証書（法第30条）を提出しましょう。

３．支部会費の納入はお忘れなく。

４．税理士証票提示を励行しましょう。

５．会員章（バッジ）の着用を励行しましょう。
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なお、本年度におきましては、6月に国税庁よ
り公表された「税務行政のデジタル・トランス
フォーメーション−税務行政の将来像2023−」に
沿って、「納税者の利便性の向上」や、今回、新
たに示された「事業者のデジタル化促進」を図る
ほか、インボイス制度の円滑な開始・定着などに
も取り組んでまいります。

中京区の街並み

歩いていて楽しく、あれもこれも全て揃って、
その時の気分でどうとでも過ごせる街ですね。
繁華街のすぐ側に流れる鴨川に空が広がる開放
感、四季折々の花、住宅街に神社やお寺がさり気
なく溶け込みながら点在する通り、重厚なレンガ
造りの西洋建築、観光客で賑わうアーケード、和
服に和菓子、古着屋にパティシエのカフェ、お香
や京念珠など伝統工芸、お気に入りのパン屋や豆
腐屋に老舗喫茶店、昼飲みの居酒屋から気軽なビ
ストロにトラットリア……

昨年度を振り返って

新型コロナウイルス感染症第 7波への対応が必
要となる中で始まった署長 1年目でしたが、 3年
振りに申告期限を延長せず実施した確定申告事務
をはじめとした署務運営は、概ね順調に推移した
1年でございました。
これも、本年 6月にご退任された安井前支部長
や、ご後任の髙橋支部長をはじめ中京支部の先生
方に、税務行政全般にわたり、深いご理解とお力
添えをいただいた賜物と感謝しており、心から御
礼を申し上げます。
また、感染予防の制限がある中でしたが、意見

交換会や賀詞交歓会、ボウリング大会などは、先
生方の貴重なお話を聞くことができるまたとない
機会で、今年も楽しみにしております。

本年度の抱負

京都の産業・経済の中心であり、輝か
しい歴史と伝統のある中京の地で、引き
続き署長という重責を担わせていただく
ことを大変嬉しく思うとともに、改めて
身の引き締まる思いです。
中京税務署の良き伝統を守りながら、

「納税者の自発的な納税義務の履行を適
正かつ円滑に実現する」という国税庁の
使命を果たすため、納税者サービスの充
実、適正公平な課税徴収に職員一丸と
なって取り組みたいと思います。

中京税務署長

　植　木　伸　二　氏
うえ  き しん じ

2年目も
どうぞよろしく
～ 署長インタビュー ～
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訪れました。
③　『黒四ダムから見た朝日に輝く立山の紅葉』
朝夕の静まり返ったダム周辺の雰囲気と、そ
の時間帯の景色を見るには、近くの山小屋泊
で。
番外に、地元ですが『二月堂の夕景色』も付け
加えておきます。
温泉地（宿）だけならば、順不同で、鶴の湯温
泉、蔦温泉、黄金崎不老ふ死温泉と東北ばかりに
なってしまいます。

依頼事項

国税庁では、内部事務の効率化・高度化を図る
とともに、納税者利便の向上や調査・徴収事務の
充実・高度化を目指し、令和元年7月から、複数
の税務署の内部事務を専担部署で処理する「内部
事務のセンター化」を試行しております。
令和 8年には全ての税務署を対象にセンター化
が実施される予定であることから、先生方には、
ＩＣＴ申告やキャッシュレス納付、法人関与先に
おける添付書類を含めたe-Tax利用（完全e-Tax）
などのより一層の利用推進のほか、税務署の窓
口・電話相談の削減にもご協力を賜りますようお
願い申し上げます。

中京支部会員へのメッセージ

中京支部の先生方には、歴代に渡り、確定申告に
関するご支援や租税教室の講師派遣など大変お世話
になっており、厚く御礼を申し上げます。
署長2年目となり、皆様方とはこれまで以上に
良い関係を保ちながら円滑な税務行政が遂行できる
よう各系統幹部と共に取り組んでまいる所存ですの
で、どうか、引き続き、ご理解とご協力を賜ります

ようお願い申し上げます。
最後になりましたが、近畿税理士会中京
支部の益々のご発展と、会員の皆様方のご
多幸、ご事業のご繁栄を心からお祈り申し
上げます。

本日はお忙しい中、私たちのインタ
ビューに快く応じてくださいまして、誠に
ありがとうございました。

京都に縁も深い彬子女王殿下がその著書で、
『さまざまな時代が混然一体となってモザイク状
に同じ空間に存在する不思議な時空ポケット』
と、私が言いたいことを絶妙に表現されていま
す。

これまでのキャリアでのエピソード

言えること言えないことありますが、二度経験
した海外出張もその一つです。一度目は返還直前
の香港で、二度目は金融庁出向時代のロンドンで
した。
質問に対する説明を受け、資料を読み込み、疑
問点や矛盾点があれば再度説明を求める。ロンド
ンでは、この基本的作業がどこでも通用すること
を実感しました。
現地法人の役員から、「あなたは、現地当局み
たいなボックス・チェッカーではないですね。」
と言われて意味が分からず、日本人スタッフに確
認したところ、「チェックシートにレ点を入れる
だけの検査官を馬鹿にしているのです。」とのこ
と。以来、我が職場がそうなってはいけないとの
思いをずっと持っています。

趣味（旅行）について

感動した景色を 3つ挙げるとするならば、
①　『セブン・シスターズ（イギリス）』
英仏海峡に沿って連なる 7つの白亜の絶壁

で、空と海の青や大地の緑とのコントラストは
本当に絶景で、スケールの大きさにも圧倒され
ました。
②　『天国的とも称される上高地』
北アルプスに囲まれた標高1,500ｍ前後にあ
る盆地に梓川が流れる景色に魅了され、何度か



2023 年（令和 5 年）8 月 1 日 第 88 号都　　　　大　　　　路

―  9  ―

中京税務署幹部職員紹介中京税務署幹部職員紹介

法人課税１連絡調整官
	いそ	 だ	 ま	 き

磯　田　万　紀
（大淀・法人1・総括
上席）

法人課税２統括官
	ほそ	 	 だ	 み	 ほ

細　田　美　穂
（留任）

法人課税３統括官
	いな	 むら	 こう	 いち

稲　村　耕　一
（留任）

副署長
	まつ	 むら	 く	 に	 お

松　村　久仁男
（姫路・総合・特官）

総務課長
	はし	 もと	 ゆう	 じ

橋　本　勇　治
（留任）

管理運営１統括官
	ふじ	 た	 さ	 ち	 こ

藤　田　佐智子
（伊丹・管運１・統
括官）

管理運営２統括官
	くら	 なか	 	 たかし

倉　中　　　隆
（留任）

署長
	うえ	 き	 しん	 じ

植　木　伸　二
（留任）

徴収統括官
	はやし	 	 たけ	 し

林　　　岳　志
（堺・徴収２・統括
官）

個人課税１統括官
	さ	 えき	 	 みのる

佐　伯　　　実
（宮津・個人・統括
官）

個人課税２統括官
いし	 むら	 ひろ	 かず

石　村　浩　和
（留任）

資産課税統括官
	さん	 た	 てつ	 や

三　田　哲　也
（留任）

法人課税１統括官
	せき	 もと	 かず	 お

関　本　一　男
（ 局・ 課 一・ 統 実
官・情技専門官）
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《総務・綱紀監察委員会》
○ 1月13日　支部連合会新年祝賀会の受付事務に

従事
○ 1月19日　第 6回総務委員会開催
○ 1月25日　第 4回正副支部長会開催
　　　　　　第 6回中京税務署・支部懇談会開催

（書面開催）
○ 4月 1日　第 1回総務委員会開催
○ 4月12日　第 1回正副支部長会開催
○ 4月19日　第 1回中京税務署・支部懇談会開催
○ 4月20日　第 1回支部役員会開催
○ 4月26日　第 2回総務委員会開催
○ 6月 1日　第43回支部定期総会開催
○ 6月 8日　第 2回正副支部長会開催
　　　　　　第 2回支部役員会開催
○ 6月12日　第 3回総務委員会・第 1回綱紀監察

委員会開催
○ 6月15日　第 2回中京税務署・支部懇談会開催
○ 7月19日　第 3回中京税務署・支部懇談会開催
　　　　　　署・支部意見交換会開催
○そ の 他　�支部総会の議案書作成及び議決報

告、支部総勘定元帳の記帳及び決算
書類の作成、支部会費納付依頼文書
の発送及び未納者に対する督促手続
き、支部会員の異動掌握、四谷支部
との連絡その他各種会合の会場準
備・議事録・決議録の作成送付など
の業務に従事した。

《研修委員会》
○ 1月20日　新春研修例会
　　　　　　第 1部�「ラグビーから紐解く〜強い

個人と強い組織の在り方〜」
� （大八木淳史氏）

　　　　　　第 2部�「壊されゆく子どもたち〜今
私たちにできること、しなけ
ればならないこと（水谷修氏）

○ 3月23日　支部研修例会「令和 4年度税制改
正」� （近藤雅人先生）

○ 6月 1日　支部総会時研修例会
　　　　　　「ダイバーシティ経営における課題

と未来」� （乙武洋匡氏）
○ 6月15日　令和 4年度第 1回研修委員会（於・

MR.�MAURICE’S� ITALIAN�&�
Rooftop�Bar）

○そ の 他　京都税理士協同組合中京支所との共
催による図書の無料配付

　　　　　　以下28冊より自由選択。斡旋価格
（税込定価の 1割引）にて 1人当た
り10,000円以内分を配布。

　 1　所得税の確定申告の手引�
　 2 　不動産の評価・権利調整と税務�
　 3 　株式評価実務必携�
　 4 　人材確保等促進税制(所得拡大促進税制)の

実務解説�
　 5 　資産税の取扱いと申告の手引
　 6　「わからない」から「書ける!」に導く遺言

書ガイド�
　 7 　配偶者居住権の税務詳解�
　 8 　ケーススタディ　相続税財産評価の税務判断
　 9　電子帳簿保存法の制度と実務�
　10　所得税実務問答集�
　11　印紙税ハンドブック�
　12　消費税課否判定・軽減税率判定ハンドブック
　13　生前相続対策[頻出]ケーススタディ�
　14　減価償却実務問答集�
　15　不動産実務百科Q&A�
　16　賃貸住宅オーナーのための確定申告節税ガ

イド
　17　すぐわかる減価償却資産の�50�音順耐用年

数早見表�
　18　遺留分対策完全マニュアル�
　19　一目でわかる医療費控除�
　20　税理士のための確定申告事務必携
　21　○×判定ですぐわかる資産税の実務�
　22　住宅ローン控除・住宅取得資金贈与のトク

する確定申告ガイド�
　23　消費税簡易課税の税額計算と一目でわかる

事業区分�
　24　相続・事業承継に役立つ�生命保険活用術�
　25　○×判定ですぐわかる所得税の実務�
　26　空き家の法律問題と実務対応�

支部活動報告支部活動報告
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　27　これからの相続不動産と税務�
　28　民法・税法 2つの視点で見る贈与
　　　※令和 5年 2月配布済

《税務支援対策委員会》
○ 1月16日　第 4回税務支援対策委員会開催
○ 3月28日　第 5回税務支援対策委員会開催
○ 5月10日　近畿税理士会主催の支部税対担当者

会議に出席
○中京区役所にて無料相談会を開催
　　　　　　（ 1月11日、2月 1日、3月 1日、4月

5日、5月10日、6月 7日、7月 5日）
○確定申告期　令和 4年分確定申告期における税

務支援については、支部会員計30名
を中京納税協会に派遣。

◯割当関連　令和 5年 1月から令和 5年 7月まで
の期間中に依頼を受け、下記の通り
支部会員の派遣割当を行った。

　　　　　　・近畿税理士会
　　　　　　　　記帳申告指導… 1名
　　　　　　・中京税務署
　　　　　　　　記帳申告指導… 4名
　　　　　　・京都府支部連合会関係
　　　　　　　　税務相談センター…23名
　　　　　　・京都商工会議所関係
　　　　　　　　税務相談…2名、記帳指導…1名
　　　　　　　　インボイス個別相談会… 3名
　　　　　　・中京納税協会
　　　　　　　　税務相談… 2名
○そ の 他　指定税理士募集及び名簿整理の業務

を随時実施

《厚生委員会》
○ 1月　　　新年賀詞交歓会（中止）
○ 4月　　　支部ボウリング大会（中止）
○ 6月 1日　支部定期総会後の懇親会開催
� （参加人数87名）
○ 6月22日　第 1回厚生委員会開催
　　　　　　事業日程、内容等を確認
○ 7月 1日　支部連ボウリング大会
� （参加人数 7名）
○ 7月 4日　第 2回厚生委員会開催
　　　　　　支部旅行の協議
○ 7月 7日　京都税理士協同組合・支部連合会共

催ゴルフ大会� （参加人数18名）
○ 7月20日　署・支部意見交換会開催
○そ の 他　弔事受付業務の担当

《広報委員会》
〇 1月 1日　「都大路」第87号発行
〇 1月 5日　第10回広報委員会開催
　　　　　　支部会報「都大路」第87号について

の反省及び次号に向けての意見交換
〇 1月19日　支部会報投稿者に記念品贈呈
〇 6月12日　第 1回広報委員会開催
　　　　　　「都大路」第88号につき掲載記事の

検討及び担当者の決定
〇 7月 6日　第 2回広報委員会開催
　　　　　　原稿収集状況の確認、割付、一部印

刷依頼
〇 7月13日　第 3回広報委員会開催
　　　　　　原稿の追加、校正、割付、一部印刷依頼
〇 7月19日　署長インタビュー実施
〇 7月27日　第 4回広報委員会開催
　　　　　　最終校正

《情報システム委員会》
※租税教室の講師を募集しています！
〇 1月11日　第 3回情報システム委員会開催
〇 1月27日　租税教室開催
　　　　　　京都両洋高等学校 3年生
� 15名（参加者 3名）
〇 2月 3日　近畿税理士会ウェブ会議
　　　　　　「第 2回支部情報システム担当者会

議」
〇 3月30日　メールニュースの発信
　　　　　　「添付書類も含めたe-Tax（完全e-Tax）

の利用について」
〇 6月 7日　租税教室開催
　　　　　　京都市立朱雀第六小学校 6年生
� 25名（参加者 5名）
〇 6月13日　第 1回情報システム委員会開催
〇 6月16日　租税教室開催
　　　　　　京都市立朱雀第一小学校 6年生
� 78名（参加者 4名）
〇 6月28日　租税教室開催
　　　　　　京都市立朱雀第八小学校 6年生
� 63名（参加者 4名）
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令和5年7月5日（水）
於 ： ラウンドワン京都河原町店支部連ボウリング大会支部連ボウリング大会

中　村　　　剛
4月12日ラウンドワンにて中京支部ボウリング大

会が開催されました。
厚生委員の私は、大会当日、表彰式での成績発
表をする役になってたので、端っこのレーンで淡々
と着実に投球を重ね、いち早く終え、よく投げれた
な！と少しの達成感を感じ、表彰式会場で参加して
いただいた先生方をお待ちしていました。表彰式会
場で誰も見ていない成績表をこっそり見て「やって

しまったー」と、どんなふうに発表しようかと思案
してました。が、ビールを酌み交わし成績発表をす
る頃にはすっかりいい気分になっていて、気持ちよ
く優勝者発表をさせていただきました。
コロナウイルス感染症の影響で2019年以来、4年
ぶりの開催となりましたが31名の先生方にご参加い
ただき、楽しい時間を過ごすことができました。あ
りがとうございました。
　

令和5年4月12日（水）
於 ： ラウンドワン京都河原町店中京支部親睦ボウリング大会

厚生委員会では楽しんでいただける様々な企画をしております。
たくさんの先生方のご参加お待ちしております！！
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《総務・綱紀監察委員会》
今年度の総務委員会は、総務担当 2期目の福島

副支部長のもと、委員長はじめ、幹事 3名、委嘱
委員 8名の計13名で構成します。長く委員を務め
てこられた方から 2期目に突入という方まで、頼
もしい顔ぶれが揃っております。
活動内容としては、定期総会や役員会等の運

営、支部会計、会員異動状況の把握、会費納入の
管理、連絡網の整備、署と若手税理士との懇談会
の設営など多岐に亘ります。各委員会との連絡協
調を図りながら、事業計画に沿った活動が行える
よう運営してまいります。
また、総務委員会は綱紀監察委員会も兼ねてお

ります。「綱紀」は支部会員の品位保持や信用失
墜行為の発生の防止、「監察」はにせ税理士の排
除です。本会との連絡を図りながら、啓発を行っ
てまいります。
委員全員で力をあわせ、支部会務が円滑に進む

よう取り組んでまいりますので、会員先生方のご
理解とご協力を賜りますようお願い申し上げま
す。

《研修委員会》
今年度の研修委員会は、南副支部長のもと、委

員長、幹事 4名、委嘱委員 8名の計13名の構成員
でスタートすることとなりました。

委員会の主たる活動としては、今年度も従来ど
おり、会員の皆様方の研修受講36時間達成を目指
し、税理士としての資質向上や業務合理化等に役
立つ研修会を開催計画しております。
研修会の開催方法としては、参加型の研修を
2020年以前の回数に戻し開催予定で、外部講師や
支部会員による研修会を計画しております。加え
て例年どおり、書籍の無料配付・貸出用の研修用
DVDのリストを随時ご案内しますのでどうぞご
活用ください。
会員の皆様方に委員会活動を通じて少しでもお
役に立てるよう、研修受講義務達成の一助となる
よう、研修委員一同積極的に活動してまいりま
す。ご支援・ご協力、よろしくお願い申し上げま
す。また委員会へのご要望をお気軽にお寄せくだ
さい。

《税務支援対策委員会》
税務支援対策委員長の西田です。今期の委員会
は、林担当副支部長のもと、委員長はじめ幹事 3
名、委嘱委員 7名の合計12名が担当いたします。
税務支援とは、申告納税制度の維持及び発展に
寄与すべく、経済的理由により税理士に依頼でき
ない小規模納税者等を対象として、無償又は著し
く低い報酬で税務相談等を行うものです。当委員
会は、中京支部の税務支援が円滑に行われるよう

各 委 員 会 の 紹 介 と 抱 負各 委 員 会 の 紹 介 と 抱 負
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に、従事する会員先生方の割当業務などを中心に
活動しております。具体的には、税理士会が実施
する税務相談、確定申告期の無料相談、中京納税
協会や京都商工会議所等との協議により実施され
る記帳指導や税務相談等が挙げられます。
今年度の税務支援は、これまでの活動に加え
て、前年度から開催している中京区役所での無
料相談(毎月第一水曜日開催)も引き続き行うこと
で、税務支援を通じた社会貢献ができるように取
り組んでいきます。
会員先生方におかれましては、税務支援活動の
更なるご理解とご協力を賜りますようお願い申し
上げます。

《厚生委員会》
厚生委員会は、中村副支部長のもと、委員長、
幹事 3名、委嘱委員 7名という体制でスタートす
ることとなりました。先輩先生方が築いてこられ
た伝統を継承しつつ、より一層会員先生方相互の
親睦を図っていただけるよう厚生委員一丸となり
会務運営に努めて参ります。
厚生委員会では、会員先生方に楽しんで参加し
ていただける諸行事の企画運営を行っています。
今年度もソフトボール、ゴルフ、旅行、ワイン
の会、ボウリングなど様々な厚生行事を予定して
います。新型コロナウイルスも終息にむかってお
りますので、会員先生方に楽しんでいただけるよ
う頑張ってまいります。
皆様どうぞご意見、ご要望をお寄せください。

そして、どうぞ厚生行事にご参加ください。

《広報委員会》
広報委員会は、沢辺副支部長のもと、ベテラン
委員から広報は初めてという委員まで、バランス
のとれた総勢13名のメンバーとなりました。
本年度も、年 2回の支部会報「都大路」の発行
を中心に活動いたします。
「都大路」は、中京支部の運営、活動状況等を
支部会員の皆様へお伝えすることが主な目的で
す。併せて、会員相互そして友好支部である東京
税理士会四谷支部との交流の場としてお役に立て
ていただきたいと考えております。
会員の皆様から愛される「都大路」の発行がで
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きますように広報委員一同努力して参ります。
取材や原稿執筆のご依頼等、皆様には本当にお

世話になるばかりかと存じますが、どうぞご支
援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

《情報システム委員会》
今年度の情報システム委員会は、松永副支部長

のもと、委員長をはじめ、幹事 3名、委嘱委員 7
名の計12名でスタートいたします。
情報システム委員会の柱は、①租税教育の推

進・充実及び講師の育成、②支部ホームページの
維持管理及び更新、③税理士業務・支部活動の対
外PR、④支部会員のICT化などに関する情報提
供、⑤支部メールニュースの情報提供の 5本柱と
なっています。
租税教育については、コロナ禍の影響で開催が

激減しておりましたが、徐々に開催実績は増加し
ております。そのため講師の数が足りておらず、
講師育成が最重要課題となっております。一人で
も多くの会員先生に講師をしていただきたい所存
です。租税教室の際には委員会一同全力でサポー
トいたしますのでご安心ください。まずは租税教
室の見学にお越しください。ご参加をお待ちして

おります。
その他、ホームページの更なる充実や税理士業
務・支部活動のPRなど外部発信にも尽力してま
いります。
会員先生方に少しでもお役にたてるように活動
してまいります。今後とも皆様のご支援・ご協
力・ご参加をよろしくお願い申し上げます。

水
野
委
員

渡
邉
委
員

　
芦
田
委
員

辻
委
員

　
松
永
副
支
部
長

大
川
委
員

　
髙
橋
支
部
長

田
野
城
委
員

　
安
田
委
員
長

柴
垣
委
員

　
高
橋
委
員

松
本
委
員

■日　時：�令和 5年 3月27
日（月）

■テーマ：�「令和 5年度税
制改正」

　講　師：上西左大信先生

■日　時：�令和 5年 6月 1
日（木）

■テーマ：�「初志貫徹」
　講　師：�元アーティス

ティックスイミ
ング

　　　　　日本代表
� 　青木愛氏

■日　時：�令和 5年 7月19日（水）
■テーマ：�アンガーマネジメント研修　感情マネ

ジメントから始めるハラスメント防止
策

　講　師：�中川淳氏　（一般社団法人アンガーマ
ネジメント協会　プロフェッショナル
インストラクター）

■テーマ：�令和 5年度税制改正等について
　講　師：�中京税務署担当統括官

研修例会開催報告研修例会開催報告

情報システム委員会
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中京支部役員・委嘱委員名簿
所　　　属 役　職　名 氏　　　名 所　　　属 役　職　名 氏　　　名

支 部 長 髙　橋　宏　至 厚 生 委 員 会 副 支 部 長 中　村　　　剛
総 務 委 員 会 副 支 部 長 福　島　重　典 委 員 長 中　野　仁　資
綱 紀 監 察 委 員 会 委 員 長 和　田　泰　裕 幹事兼委員 井　谷　吉　宏

幹事兼委員 塩　田　大　介 笹　谷　誠　吾
多　胡　勘九郎 横　田　　　聡
廣　瀬　　　翼 委 嘱 委 員 岩　永　憲　秀

委 嘱 委 員 大　道　智　之 加　藤　武　志
奥　田　雅　彦 木　村　明　美
片　岡　卓　也 佐　藤　憲　亮
鹿　嶽　眞理子 平　岩　倉　一
河原林　史　親 松　井　康　朗
倉　見　延　睦 吉　田　和　正
薩　美　桂　太 広 報 委 員 会 副 支 部 長 沢　辺　重　行
八　尾　利　加 委 員 長 村　尾　法　生

研 修 委 員 会 副 支 部 長 南　　　博　光 幹事兼委員 加　川　裕　介
委 員 長 佐々木　栄美子 西　田　博　昭
幹事兼委員 奥　村　能　丈 林　　　剛　史

久保田　博　之 委 嘱 委 員 江　田　佳銘子
平　岩　　　誠 島　津　有　希
村　井　淳　一 中　村　　　陽

委 嘱 委 員 芦　原　孝　一 西　　　　　滋
植　松　昌　司 橋　本　章　子
久　乗　　　哲 樋　口　ほあき
髙　村　　　智 村　尾　耕　司
竹　仲　　　勲 米　田　祐　馬
立　花　雅　彦 情報システム委員会 副 支 部 長 松　永　幸　大
西　田　智　子 委 員 長 安　田　　　聖
前　田　佳　子 幹事兼委員 芦　田　勝　博

税務支援対策委員会 副 支 部 長 林　　　一　樹 大　川　真　司
委 員 長 西　田　圭　吾 辻　　　政　至
幹事兼委員 岩　永　　　愛 委 嘱 委 員 柴　垣　武　尊

神　村　康　生 高　橋　克　典
竹　内　雄　一 田野城　智　隆

委 嘱 委 員 井　口　奈　穂 松　本　洋　典
新　納　麻衣子 水　野　朝太郎
瀬　川　勝　規 毛　利　亮　太
田　中　輝　明 渡　邉　敬　之
冨　山　駿　介 支　 部　 監　 事 粟　田　　　仁
南　　　篤　志 小　林　由　香
山　田　晃　士 田　尻　泰　子

相　　 談　　 役 坂　部　　　浩
安　井　伸　夫

令和5年6月8日現在　敬称略
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◎新入会
1．門　口　紗　千　　 4．11．21
� 中京区河原町通二条下ル 2丁目下丸屋町
� 403番地FISビル808号
� 　光本朋浩税理士事務所� ☎778−5050

2 ．近　藤　雅　浩　　 5． 1．26
� 中京区烏丸通三条東入ル梅忠町24番地
� 三条COHJUビル 5階
� 　近藤雅浩税理士事務所� ☎283−0631

3 ．清　水　翔　馬　　 5． 2．21
� 中京区東洞院通竹屋町上る三本木町
� 450番地 1
� 　南博光税理士事務所� ☎222−5130

4 ．海　老　信　矢　　 5． 2．21
� 中京区姉小路通間之町西入綿屋町538番地
� 　税理士法人川嶋総合会計� ☎252−2772

5 ．中　西　貴　人　　 5． 2．21
� 中京区両替町通押小路上る金吹町465番地
� 　税理士法人広瀬� ☎222−2051

6 ．中　村　　　祥　　 5． 3．22
� 中京区両替町通押小路上る金吹町465番地
� 　税理士法人広瀬� ☎222−2051

7 ．水　谷　優　一　　 5． 4．20
� 中京区御池通高倉西入高宮町200番地
� 千代田生命京都御池ビル 4階
� 　吉村和洋税理士事務所� ☎223−1500

8 ．森　原　真　理　　 5． 4．20
� 中京区六角通東洞院東入滕屋町187番地 3
� 　京都セントラル税理士法人�☎211−7675

◎転入
1．藤　田　朗　丈　　 4．11． 9
� 中京区東洞院通竹屋町下る三本木

� 5 丁目475番地
� 　ひかり税理士法人� ☎252−1300

2 ．小　谷　晋　一　　 4．11．11
� 中京区堺町通四条上る八百屋町555番地
� 澤栄ビル305
� 　小谷晋一税理士事務所
� � ☎070−4343−9279

3 ．横　谷　晋　右　　 4．11．15
� 中京区壬生西大竹町15番地
� 　A−Trust税理士法人� ☎468−1730

4 ．岡　田　崇　司　　 4．11．15
� 中京区壬生西大竹町15番地
� 　A−Trust税理士法人� ☎468−1730

5 ．西　　　洋　隆　　 4．11．15
� 中京区壬生西大竹町15番地
� 　A−Trust税理士法人� ☎468−1730

6 ．長　田　一　晃　　 5． 4． 5
� 中京区烏丸通三条東入ル梅忠町24番地
� 三条COHJUビル 4階
� 　長田一晃税理士事務所

7．南　野　啓　太　　 5． 4． 6
� 中京区錦小路通室町東入占出山町308
� ヤマチュウビル 4階62号
� 　南野啓太税理士事務所
� � ☎080−1461−8591

8 ．上　野　正　幸　　 5． 5． 1
� 中京区西ノ京式部町51− 7
� 　上野正幸税理士事務所� ☎812−1864

9 ．三　宅　　　司　　 5． 5． 2
� 中京区押小路通東洞院東入左京町132− 2
� 　えびす税理士法人� ☎211−7441

《会 員 異 動》 R4.11.1~R5.5.31《会 員 異 動》 R4.11.1~R5.5.31
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10．山　岡　純　子　　 5． 5．23
� 中京区姉小路通間之町西入綿屋町538番地
� 　税理士法人川嶋総合会計� ☎252−2772

◎事務所移転
1．米　田　祐　馬　　 4．11．15
� 中京区東洞院通御池下る笹屋町445番地
� 日宝烏丸ビル 4 F
� 　米田祐馬税理士事務所

2．村　尾　真由美　　 4．11．15
� 中京区烏丸通六角下る七観音町630番地
� 読売京都ビル
� 　税理士法人ゆびすい　京都支店

3．前　川　高　志　　 4．11．19
� 中京区天神山町280番地
� 石勘ビル 4 F 8 号室
� 　前川高志税理士事務所

4．小　笹　隆　吉　　 4．12．21
� 中京区錦小路通室町西入天神山町280番地
� 石勘ビル 5 F-27
� 　小笹隆吉税理士事務所

5．安　井　伸　夫　　 4．12．23
� 中京区烏丸通二条下る秋野々町513番地
� 京都第一生命泉屋ビル 4階
� 　安井伸夫税理士事務所

6．岩　永　　　愛　　 4．12．23
� 中京区押西洞院町613番 2
� 　岩永愛税理士事務所

7．小　林　由　香　　 5． 1．26
� 　清心税理士法人　御池事務所
� � （事務所名称のみ変更）

8．中　川　善　行　　 5． 2． 4
� 中京区古西町436番地
� 興和セントラルビル 7 F
� 　あおい税理士法人

9．中　村　悠　司　　 5． 4． 7
� 中京区錦小路通室町東入占出山町308
� 山忠ビル 4階
� 　中村悠司税理士事務所

10．吉　川　了　平　　 5． 4．15
� 中京区西ノ京小倉町133番地
� MONV．みつまめ・ビルディング 3階
� 　吉川了平税理士事務所

11．古　川　温　子　　 5． 4．15
� 中京区西ノ京小倉町133番地
� MONV．みつまめ・ビルディング 3階
� 　吉川了平税理士事務所

12．近　藤　祐　司　　 5． 4．22
� 中京区西ノ京笠殿町65番地 4
� 　近藤祐司税理士事務所

13．多　田　有　希　　 5． 5．10
� 中京区西洞院通三条下る柳水町84
� 三洋六角ビル202
� 　冨山駿介税理士事務所

14．長谷川　　　武　　 5． 5．16
� 中京区夷川通釜座西入泉町662- 2
� 　長谷川武税理士事務所

15．前　田　　　樹　　 5． 5．30
� 中京区西ノ京永本町14-59イーグルコート
� 二条駅フロント403
� 　前田樹税理士事務所

◎転出
1．谷　口　雄　高　　 5． 1．13　東支部へ
2．桒　原　大　輝　　 5． 4． 4　右京支部へ
3．石　黒　　　賢　　 5． 5．22　茨木支部へ
4．磯　川　　　敦　　 5． 5．26　西支部へ

◎退会
1．馬　場　　　博　　 4．12． 9 　死　　亡
2．黒　﨑　徳之助　　 5． 1．16　死　　亡
3．髙　田　初　夫　　 5． 4． 4　業務廃止
4．岡　本　幹　也　　 5． 5．15　死　　亡
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中　西　貴　人

①�クラシックギター・トラン
ペット演奏
②南野陽子

③妻・娘 2人
④百折不撓
⑤�実家は祇園甲部のお茶屋です。宜しくお願いし
ます。

長　田　一　晃

①野球、サッカー、演劇鑑賞
②�Ken�Griffey�Jr.、小野伸二、
片岡仁左衛門、辻本茂雄

③妻、小 3男子、年中男子
④中庸→人生の目標です
⑤�ふじのくに静岡県出身です。長らく東京におり
ましたが、長男の誕生を機に京都へ引っ越して
まいりました。

　�フットワークの軽さには自信があります。よろ
しくお願いいたします！

上　野　正　幸

①音楽。と言っても、カラオ
ケに毛が生えた程度です。
余談ですが毛の生えたカラ

オケって、想像すると気持ち悪いですなぁ〜。
②加山雄三（今もお気に入り）
　若尾文子（昔のお気に入り）
　福山雅治（最近お気に入り）
　ゆうちゃみ（恥ずかしいからカット希望）
③本人、妻、白い猫一匹
　嫁いだ娘一人（しょっちゅう帰ってきます）
④鶏口牛後
　�中学の卒業時に先生が私に授けて下さいまし
た。そのとおりにやっていたら、最後は鶏後に
なりました。
⑤�関与先や同業の友人は、面白いのでずっと話し
ていられると言います。でも最近は「その話、
前にも聞いた」と言われる事が度々あります。
誰に何を話したかを覚えていられなくなったら
終わりが近いですなぁ〜。終活のための後ろ向
き移転ですが、保険のお世話にならない様、あ
と少しだけ頑張ろうと思っています。宜しくお
願いします。

新入会員・転入会員の横顔新入会員・転入会員の横顔
「都大路」では、新入会員及び転入会員のプロフィールを紹介しています。今回は 5名の先生方からご
回答をいただきました。質問は①趣味②お気に入りのタレント③家族構成④好きな言葉⑤自己PRを一言の
5項目です。なお、回答のない項目は省略させていただきました。

【法人】
◎新入会
1．清心税理士法人　御池事務所� 5 ． 1 ． 5
� 中京区高倉通御池上る柊町575番地
� � ☎231−1900

◎所在地変更
1．A−Trust税理士法人� 4 ．10． 3
� 中京区壬生西大竹町15番地

◎廃止
1．税理士法人アカウントプランニング　
� 御池事務所� 4 ．10．24

令和5年5月31日現在　会員総数523名
（内　準会員6名　法人会員数58社）
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森　原　真　理

①�旅行、食べ歩き、ゲーム配
信視聴
④為せば成る�為さねば成ら

ぬ何事も
⑤よろしくお願いいたします。

中　村　　　祥

①仕事
②中村ゆり
③配偶者 1名、子 2名

④「小人閑居して不善をなす」
　暇だとろくなことをしない自分への戒めです。
⑤日本の中小企業を元氣にしよう！

私の恋犬カムイとの
ふたり旅

松　永　幸　大

私の家には13歳になるジャックラッセルテリア
という犬種の犬がいます。名前はカムイ。カムイ
とはアイヌ語で『神』。名前のとおり我が家の神
様です。
ジャックラッセルテリアは大型犬のエンジンを
積んだ小型犬というくらい運動量が多い犬種です。
13年間、毎朝 1時間走りながらの散歩を続けて
います。（それでも全く痩せませんが（笑））
そんな中世界はコロナ感染症拡大に襲われ観光
地京都も誰も来ないという状況になりました。
私のクライアントも大きな影響を受け今まで大
切にしてきた事業や戦略が大きく崩れました。
私は税理士として無力さを感じ何か自分にで
きることはないか？ばかり考えました。その一
環として京都に興味を持続してもらえるように
Instagramにて『犬と旅する京都』を発信しよう
と決めました。
そう思ってみてみると京都は犬と楽しめる寺社
仏閣、自然がたくさんありました。
嵐山、南禅寺、御所、大原、鴨川、大文字山な
ど、枚挙にいとまがありません。
犬と京都の風景をインスタにアップする。拡散
方法はやりながら工夫しながら。これを続けてい

くうちにフォローしてもらうために必要なことを
考えることでマーケティングの勉強になりました。
犬との旅は楽しく京都に留まらず年 4回は 3泊
4日で犬とのふたり旅をしています。
熊野古道、伊勢志摩、浅草、湘南、鎌倉、静
岡、吉野山、四国、浜名湖、知多半島、竹田城雲
海などたくさんのところに行きました。
また、行った先々でインスタのフォロワーさん
から声をかけられることもあり（あくまでもカム
イファンですが）うれしく思います。
なんだかんだでフォロワーも15,000に近づいて
きて、カムイが病気になった時もたくさんのメッ
セージや情報をいただき、SNSも人の心が通う良
いものだなぁと感じます。
カムイ13歳人間で言うと68歳ですがまだまだ元
気に旅をします。よろしければ私たちのふたり旅
を見守ってください。
Instagramアカウント：＠koodai1972
フォロー宜しくお願い致します！

都大路コーナー都大路コーナー
～今回の都大路コーナーは、副支部長６人に自己紹介を兼ねて自由に書いてもらいました～～今回の都大路コーナーは、副支部長６人に自己紹介を兼ねて自由に書いてもらいました～
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一期一会

南　　　博　光

先日、自宅で夕食を家族と楽しんでました。愛
妻の手料理とおいしいお酒を嗜んでました。
「こん！」「こんこん！」「こんこんこん！」
長女：�「パパ！ベランダから音してない？」
パパ：�「音？してないよ！」「こんこん！」
次女：「ベランダから窓をたたく音してる！」
三女：「うーわっ！なんか動いてる！！！」
窓を開けますと！な！な！なんと！そこには鳩

の赤ちゃんがおりました。小さく可愛いまん丸の
顔をしており、こちらを見つめておりました。
私が近づいても、触ろうとしても、何にも動じ

ません。なぜ、私の自宅のベランダに鳩の赤ちゃ
んがいたのか、いまだに疑問です。
夜遅かったので、米粒とポテトチップスを置い

てその日は寝ました。翌朝、ベランダをのぞくと
まだ飛び立たずにおりました。そのうち親鳥が迎
えに来るだろうと思いパンを置いておきました。
3日程たっても、居心地がいいのか、鳩の赤

ちゃんは、ベランダから出ていかず、親鳥は一向
に迎えにきません。この子は飛ぶ練習をしている
際に、親鳥とはぐれたのかもしれません。
私の 3人娘は、「飼いたい！」「名前はポッポ！

にする！」「鳩ポッポ！」とはしゃいでました。
ところが、法律を調べたところ、野鳥は鳥獣保

護法で飼育が禁止されている事がわかりました。
仕方なく、大泣きする子供たちを説得し、野生

に返す決断をしました。
そう言えば！京都御苑には、鳩がいっぱいた

なぁと思い、親鳥もいるかもしれないと、鳩
（ぽっぽ）を御所へ連れて行きました。
私の車の助手席に、（ぽっぽ）を乗せ、シート

ベルトをし、御所に連れて行きました。運転中、
彼女はずっとこちらを見つめておりました。
「仕事ばかりしないで！もっと遊ぼうよ！」
「一期一会！人生短いよ！あ・そ・ぼ！」
と言われているようで、彼女との最初で最後のド
ライブとなりました。
案の定、御所には鳩は山盛りおりました。鳩の

群れの中に（ぽっぽ）を置いてみると、他の鳩は
一切近寄りません。逃げていくばかりで、（ぽっ
ぽ）は鳩仲間に入ることができません。
鳩の群れとそんなこんなしていると、宮内庁警
察の方が来られたので、事情を説明すると、「責
任をもって保護しますので、ご安心ください。」
と引き受けてくれました。その後、（ぽっぽ）は
どの様な人生を歩んだかはわかりません。
衝撃的な出会いと別れ（一期一会）でした！
彼女は、多分幸せに暮らしているでしょう！
迷子の鳩から人生を学びました。早速、この夏
に中京、下京、左京、伏見の先生方とタイ旅行に
行ってきました。気の知れた仲間との旅行で、大
変楽しかったです！10月 9 日からの中京支部の旅
行（熊本？）楽しみですね！
PS：この度、研修担当副支部長を拝命いたしま
した。充実した研修を研修委員会で企画していき
たいと思っております。ご参加の程、どうぞよろ
しくお願いいたします。一期一会。楽しい中京支
部になることを祈念しております。



2023 年（令和 5 年）8 月 1 日 第 88 号都　　　　大　　　　路

―  22  ―

夏の過ごしかた

中　村　　　剛

高校生までは野球部の活動ばかりで、坊主頭で
真っ黒に日焼けをして、毎日練習や試合をしてま
した。練習中に水は飲んだら駄目と言われてたの
で、人の目を盗んでトイレで水を飲んだり、ボー
ルを探しにいったときに川の水を飲んだり。やっ
ぱり練習後に飲んだ水が最高に美味しかったと思
います。
大学生の頃は、バイクにキャンプ道具を積んで
北海道をウロチョロしました。富良野でへそ祭り
に参加し、日高の牧場でサラブレッドを見て、襟
裳岬で襟裳岬を歌い、オンネトーで温泉を楽しみ
ました。野付半島のトドワラ、網走湖畔の天の
川、留萌で見た夕日は綺麗でした。稚内でカニ、
礼文島で食べた馬糞雲丹は最高に美味だったし、
大沼公園のキャンプ場でカラスに糞を落とされた
ことを今でもカラスを見たら思い出します。
社会人になってからは、オートキャンプ場で、
牛肉、鶏肉、ソーセージ、海老、サザエ、牡蠣、
しいたけ、ピーマン、人参を焼き、ビール、ハイ
ボールを飲んで過ごします。出掛けるのが面倒な
ときは自宅の駐車場で通行者に見られながらバー
ベキュー。キンキンに冷やしたビールを飲み、ワ
イン、日本酒、焼酎、ウィスキーを片手に過ごし
てます。
さて、今年の夏はどうして楽しもうかなあ？
そうだ！　
中京支部ビール祭りに参加しよう！！

保護犬って
どんな子？

福　島　重　典

今までペットを飼ってなかったのですが、 5年
ほど前に妻が「保護犬を引き取りたい」と言い出
し、我が家で引き取ることになりました。
最近は、保護活動に力を入れている芸能人の様
子がテレビで取り上げられたりしてますのでご存
知の方も多いと思いますが、保護犬とは、何らか
の事情で動物を保護するための施設に引き取られ
たワンちゃんのことで、日本では、 1年間で約
2 . 7 万頭ものワンちゃんが保護され、4,000頭以
上が新しい家族に出会えないまま殺処分の対象に
なってしまっているようです。
「野良犬・迷子犬」「飼育放棄・虐待」「悪質ブ
リーダーによる遺棄・多頭飼育」などの理由によ
り保護されたワンちゃんを、様々な団体や個人の
方が保護活動を行っているのですが、その保護犬
のうちの一匹が我が家に来てくれた「アロマちゃ
ん（トイプードル）」です。当初はなぜか家族の
中で私にだけ懐いてくれなかったのですが、 3年
かけてやっと懐いてくれるようになり、今では、
私が何時に家に帰ろうが、全力疾走で玄関まで迎
えに来てくれる癒しの存在です。
皆さまも犬や猫などのペットを飼いたいと思っ
た時、保護犬・保護猫を引き取るということも選
択肢の一つにいれてはいかがでしょう？
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私の趣味

林　　　一　樹

3 期目の税対担当副支部長を拝命しました林　
一樹です。副支部長 6人で、都大路コーナーを埋
める企画と言うことで、せっかくですので私の趣
味の話をしたいと思います。
ご存知の会員の方もいらっしゃいますが、私の

趣味はズバリ「食べること」。ジャンクフードか
ら高級店まで、我ながらその守備範囲は広いと自
負しており、美味しいお店があると聞けば、多少
交通の便が悪くても何の苦もなく駆けつけます
し、予約困難なお店の電話予約が始まれば、発
信履歴が全件そのお店になるくらい頑張ります。
（ちなみにiPhoneでは200件）
昔から食べることに興味はあったのですが、税

理士になり様々な会合に出るようになったこと
や、同じような趣味の先生と知り合うことで外食
の機会がどんどん増えて行きました。ちなみに10
年ほど前から行ったお店を記録（名前と金額の
み）するようになりましたが、ピーク時には年間
150日くらい外食をしていたみたいです…

店選びはネットが中心で、最近では主に
Instagramで情報収集します。内装工事の様子か
らフォローを始め、食材や酒、器の準備を見なが
ら、自分が好きそうなお店になるのかをじっくり
観察し、よさげな雰囲気でオープンしたことを確
認して満を持しての予約。同行者に「よくこんな
お店見つけたね。」と言わせたら勝ちです（笑）。
そうして見つけたお店では料理やそれに合わせ
たお酒をいただくのはもちろん至福の一時です
が、店主と雑談するのも楽しみの一つです。どこ
で修行されていたのか、どういう経緯でこの場所

なのか、仲のいい料理人は誰なのか、
好きなお店はどこか…など。紹介して
いただいた店に次回訪問なんて事も珍
しくありません。
と言う事で、行きたいお店はどんど
ん出てきますし、再訪したいお店も増
えて行きます。スケジュール管理を
しっかりしないと、予約時間を間違え
たり、ダブルブッキングしたりお店に
大変迷惑がかかってしまいますので、
そこは最も注意しているところです。
（現時点で最も先の予約は来年 4月）
最後に、「食べること」は、好みこ
そ変われども一生楽しめる趣味だと
思っています。そのためにも食べ過ぎ
ることなく、健康第一で10年後・20年
後も楽しめるよう、これからも美味し
いお店を探し続けて行きたいと思いま
す。
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私の趣味

沢　辺　重　行

私は小さい頃から体を動かすことが好きで、中
学ではバスケ部、高校では陸上部で短距離をやっ
ていました。
大学に入ってからラグビーをやろうと思ってい
ましたが、工学部機械工学科という最も男子比率
の高い学部に入ってしまい、これでラグビーサー
クルに入ってしまうと、楽しくない学生生活にな
ることを恐れてテニス・飲みサークルに入ってし
まいました。
その頃から自分でスポーツをすることよりも、
スポーツ観戦に趣味が移っていき、野球、サッ
カー、ラグビーなど 1年間に何回も観戦に行きま
した。
初のワールドカップを決めたジョホールバル、
長野オリンピックのスキージャンプ、日韓サッ
カーワールドカップの日本戦はスタジアムで観戦
しました。
2019年のラグビーワールドカップの時は、毎週
末スタジアムに行きました。そして東京オリン

ピックでは野球決勝や
400ｍリレーなど多くの
チケットを持っていたの
にコロナ禍で観戦でき
ず、最近ではスタジアム
に行く熱が少し冷めてき
ました。
息子が2019年、小学 1
年生になってラグビーを
始めることになりまし
た。体を動かす機会がで
きればと思い、軽い気持
ちで保護者コーチを始め
ました。
毎週末こども達と一緒
に走って、日焼けで黒く
なり、そんな生活がもう
4年経ちました。スポー
ツ観戦の熱が移ったのか、最近は毎週末がとても
楽しみになっていますし、邪心な気持ちが減りま
した。
来年は 6年生となり、最後の集大成となりま
す。機会があればジャージをスーツに替えて、そ
の子たちの前で租税教室の講師をするのもいいな
と思っています。

５月よりコロナが指定感染症２類から５類に移行となったことで、脱マスクが進み、街中には

海外からの旅行者が目立つようになり、かつての賑わいを取り戻しつつあります。我らが中京

支部も先日の総会にて新執行部体制が『始動』し、この三年間は制限されてきた様々な活動が

行えるようになるので、私も気持ちを新たに取り組んでいきたいと思います。 （中村　陽）

編　集　後　記

支部連合会主催支部対抗ソフトボール大会支部連合会主催支部対抗ソフトボール大会

支部親睦旅行支部親睦旅行

連覇に向けて 中堅手 急募!! 応援の方も大歓迎！！
10月14日（土） 京都府山城総合運動公園

10月9日（月）～10日（火）
阿蘇山の中岳火口見学、運が良ければエメラルドグリーンの
湯だまりが見えるかも！
『熊本城』、『くまもんスクエア』、『水前寺公園』も周ります。
ゴルフは『熊本空港カントリークラブ』。
今年の支部親睦旅行は、馬刺し！ 赤牛！ お肉をいっぱい食べて、都会を離れ、阿蘇の大自然を満喫しましょう。

『阿蘇の大自然と触れ合う！ 熊本』『阿蘇の大自然と触れ合う！ 熊本』


